

Neuregelung „Rauchverbot“ ab dem Schuljahr 2007/2008

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ab diesem Schuljahr darf auf dem gesamten Gelände der BBS Cochem nicht mehr geraucht werden, also auch **nicht mehr auf dem Schulhof**. Das Rauchverbot ist Bestandteil unserer **Hausordnung**, deshalb wird ein Verstoß dagegen mit einer Ordnungsmaßnahme geahndet.

Bitte bedenken Sie in diesem Zusammenhang auch, dass das Verlassen des Schulhofes während der Pausen für Sie mit Risiken behaftet ist: Außerhalb des Schulgebäudes sind Sie **nicht versichert**. Schäden, die Sie in diesem Zeitraum verursachen, müssen Sie selbst tragen und können Sie im Extremfall ein Leben lang belasten (etwa bei einem durch Sie als Fußgänger verursachten Unfall mit Personenschäden).

Im Übrigen sind Behörden, Institutionen, Betriebe usw. in unserer Nachbarschaft über die neue Regelung unterrichtet. Belästigungen und Verschmutzungen werden von ihnen nicht hingenommen. Die Stadt Cochem hat dabei ihre Unterstützung zugesagt, denn die dort und in anderen Behörden Verantwortlichen teilen unsere Auffassung, dass falsche Toleranz an dieser Stelle unseren Schülern schadet.

Rauchen hat höchst schädliche und in letzter Konsequenz tödliche Auswirkungen auf den Menschen, sowohl für die Raucher selbst als auch für die Passivraucher. Diese nachgewiesene Tatsache ist Grundlage für unser oben geschildertes Vorgehen. Wir sind sicher, dass die Mehrheit unserer Schülerinnen und Schüler den Sinn dieser Regelung als Ausdruck der **Verantwortung** begreifen und appellieren an alle, deren Einhaltung zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Esch